

**3593** *RESOLUCIÓN de 1 de febrero de 2001, del Ayuntamiento de Villena (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ayudante Electricista.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 24, de fecha 30 de enero de 2000, se han publicado las bases correspondientes para cubrir una plaza con destino al Ayuntamiento de Villena, según la siguiente relación:

Una plaza de Ayudante Electricista, vacante en la plantilla de personal laboral, con destino al Departamento de Alumbrado Público. Sistema de selección: Oposición libre.

El plazo de presentación de instancias para participar en las pruebas de acceso será de veinte días naturales a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de este Ayuntamiento. Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial de Villena.

Villena, 1 de febrero de 2001.—El Alcalde-Presidente, Vicente Rodes Amorós.

**3594** *RESOLUCIÓN de 5 de febrero de 2001, del Ayuntamiento de Albuñol (Granada), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 9, correspondiente al día 13 de enero de 2001, han sido publicadas las convocatorias y bases para la provisión con carácter definitivo de las siguientes plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, que figuran en el anexo.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada», pudiendo los interesados, en el plazo de veinte días naturales desde la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», presentar su solicitudes ante el señor Alcalde de Albuñol.

Albuñol, 5 de febrero de 2001.—El Alcalde, José Sánchez Rivas.

#### ANEXO

Coordinador de Servicios:

Número de plazas: Una. Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Cometidos Especiales. Concurso-oposición libre.

Conductor:

Número de plazas: Una. Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Cometidos Especiales. Oposición libre.

Conductor-Maquinista:

Número de plazas: Una. Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Cometidos Especiales. Oposición libre.

**3595** *RESOLUCIÓN de 5 de febrero de 2001, del Ayuntamiento de Benissa (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico en Turismo.*

Por la Comisión de Gobierno, se aprobaron las bases específicas que han de regir la convocatoria de las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico en Turismo, por turno libre por el Ayuntamiento de Benissa, de personal laboral fijo.

Dichas bases aparecen publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 254, de 4 de noviembre de 2000, y la modificación de las mismas fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 15, de 19 de enero de 2001, y se encuentran a disposición de los interesados en el Departamento de Personal de este Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte se dirigirán al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Benissa y deberán pre-

sentarse en el Registro General del Ayuntamiento, durante un plazo de veinte días naturales, a contar del siguiente al de su publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Benissa, 5 de febrero de 2001.—El Alcalde, Juan Bautista Roselló Tent.

**3596** *RESOLUCIÓN de 5 de febrero de 2001, del Ayuntamiento de Valle de Trápaga (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Peón.*

En el «Boletín Oficial de Vizcaya» número 24, de fecha 2 de febrero de 2001, se han publicado íntegramente las bases que han de regir el proceso selectivo para la provisión, como personal laboral fijo, de cuatro plazas de Peones del Ayuntamiento de Trapagarán.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de Vizcaya» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Valle de Trápaga-Trapagarán, 5 de febrero de 2001.—El Alcalde, Jesús González Sagredo.

**3597** *RESOLUCIÓN de 6 de febrero de 2001, del Ayuntamiento de Alginet (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 301, de 19 de diciembre de 2000, rectificación de errores «Boletín Oficial» de la provincia número 26, de 31 de enero de 2001, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 3.910, de 12 de enero de 2001, corrección de errores «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 3.920, de 18 de enero de 2001, se publican las bases para la provisión de las siguientes plazas vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento:

Una plaza de Administrativo de Administración General por promoción interna por el sistema de concurso-oposición.

Tres plazas de Agente de la Policía Local, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local y sus Auxiliares, de las cuales dos serán provistas mediante oposición, por turno libre y la restante mediante concurso de méritos por turno de movilidad.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Alginet, 6 de febrero de 2001.—La Alcaldesa, Celeste García Estarlich.

**3598** *RESOLUCIÓN de 7 de febrero de 2001, del Cabildo Insular de Tenerife, Patronato Insular de Música (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Decreto dictado por la Presidencia del Patronato Insular de Música, relativo a la aprobación de bases y convocatoria para la selección de personal laboral músico de la Orquesta Sinfónica de Tenerife.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tenerife» número 17 de 7 de febrero de 2001, aparecen publicadas las bases específicas para la selección de un violín, categoría de tutti y un trompeta, categoría co-solista, mediante el procedimiento de concurso-oposición, turno libre, personal laboral.